
二零一六年至二零一七年度  

中西區區議會食物環境衞生及工務委員會  

第六次會議  

 

工作小組報告  

 

 

關注中西區街市發展工作小組  

 

關注中西區街市發展工作小組 (小組 )已於二零一六年七月二十六日召開第二次

會議。  

 

食物環境衞生署 (食環署 )代表向組員簡介中西區各街市管理運作情況、營商問

題的書面報告及各街市諮詢委員會會議撮要。  

 

組員關注升降機經常壞及積水問題，建議署方加強維修及保養，同時安排保安

在繁忙時間當值守著升降機，禁止檯商搬貨時大力撞向升降機。食環署表示會

研究安排保安的可行性，並正與建築署研究可否擴大升降機下的去水位。  

 

組員關注調快街市內扶手梯的速度。食環署表示已於 8 月完成維修士美非路街市

出現問題的扶手梯變頻器，並會諮詢西營盤街市檯商有關調快扶手梯速度事

宜，而石塘咀街市扶手梯的速度則會待機電署完成士美非路街市扶手梯速度測

試後再作考慮。最後，上環街市的扶手梯因沒有調頻器，未能調快速度。  

 
小組跟進曾在文化康樂及社會事務委員會 (文康會 )第四次會議上討論有關改變西

營盤街市頂層作其他用途的議題。食環署表示署方於 2014 至 2015 年期間已分別

透過該街市管理諮詢委員會及食物環境衞生及工務委員會轄下的關注中西區街

市發展工作小組進行諮詢，上述委員會及工作小組不反對有關計劃。署方已於 5

月獲批相關的工程撥款，現正與建築署就樓面規劃及施工細節等安排進行討

論，在落實有關安排及騰空該街市樓層後，工程會隨即展開。委員表示擔憂日

後西營盤街市頂層用作售賣乾貨會有空置情況。食環署回應表示西營盤街市頂

層將用作服務行業或售賣乾貨。  

 
最後，小組決定環保袋以綠色為底色，用白色印上「中西區區議會」標誌及「關

注中西區街市發展工作小組 2016-17  致意」字句，並加入標語「街市購物樂趣

多  少用膠袋多用我」。秘書處已於九月五日把環保袋送至各街市，並由食環署

安排分發環保袋給各檯商，按檔戶數目平均分發，再由檯商自行分發給市民。  
 

 

中西區環境改善及綠化美化工作小組  

 

中西區環境改善及綠化美化工作小組（小組）在九月二十九日召開了第三次會

議。  



 
小組於會上對推行環境保護署「社區參與環境保護活動」計劃作出討論。小組同

意撥款 $68,532 舉辦「環保卡板循環再用計劃」，藉以加強中西區街坊對環保循

環再用的認識。以上活動將呈交環工會及財委會作進一步審批。  
 

 

關注中西區市區重建計劃工作小組  

 

小組暫時未有事項報告。  

 

 

中西區區議會秘書處  

二零一六年十月  

  

 


